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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 يرُِيدوُنََ لِيطُْفِئوُا نوُرََ اَللَِّ بأِفَْوَاهِهِمَْ وَاَللَُّ مُتِمَ  نوُرِهَِ وَلَوَْ كَرِهََ الْكَافرُِونََ

Vogliono spegnere la luce di Allah con le loro bocche, ma Allah completerà la Sua luce a 
dispetto dei miscredenti (61:8) 

 
 Allah 'Azza wa-Jalla disse che i miscredenti/kafir sono infedeli, vogliono spegnere la luce di 
Allah جل جلاله con le loro parole - soffiando. Mentre Allah جل جلاله vuole completare la Sua جل جلاله luce. 
 

La luce di Allah جل جلاله è l'Islam. Ciò che intende dire è: "Possono forse spegnerla soffiando? 
Possono forse spegnere la luce, il sole e la luminosità? Non possono". Allah جل جلاله completerà la Sua جل جلاله   
luce. Possono non amarla e disprezzarla quanto vogliono. Che facciano tutto quello che possono. Non 
solo soffiare, che facciano tutto ciò che vogliono. Allah 'Azza wa-Jalla completerà questa luce. 
 

Chiunque può dire qualsiasi cosa vuole. Chiunque pensi di essere potente e dice: "Farò questo 
e quello. Sterminerò l'Islam", sarà lui stesso finito. L'Islam non si estinguerà. La luce di Allah جل جلاله è 
eterna, sarà sempre presente. La luce sarà completata inshà’Allah. Questo accadrà; la promessa di 
Allah جل جلاله è vera. Qualsiasi cosa Allah 'Azza wa-Jalla abbia detto nel Corano 'Azimu sh-Shan, è un 
miracolo. Questa è la parola di Allah جل جلاله e certamente accadrà. 
 

Inshà’Allah sarà presto, in modo che la gente non vada più nel Kufr. Perché quando sentono 
qualcosa, ne sono ingannati e vengono distrutti. Chi va contro Allah جل جلاله sarà distrutto. Coloro che si 
oppongono ad Allah جل جلاله sono stupidi. Non possono spegnere la luce e il sole soffiandoci sopra. Chi lo fa 
è un pazzo. Li chiamano pazzi quelli che si comportano così. La gente non usa più la mente, di solito è 
inattiva. Non accettano e negano ciò che è ovvio. Poi ci tengono responsabili chiedendoci come mai è 
successo così e così a loro. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Seguite la via di Allah جل جلاله e sarete al sicuro. Wa 
min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.  
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